

Goldzombies



Suchen



Goldzombie

552.952 Aufrufe



1848



498



TEILEN



SPEICHERN



Lissi von der Front
1430 Abonnenten

ABONNIEREN

Als „Lissi von der Front“ bekannt, versucht sie jeden Tag ein neues Video auf ihrem YouTube-Channel hochzuladen, in ihren Videos geht es eigentlich um Make-up Tipps, die sie mit anderen teilen möchte. Doch das ist nicht das einzige was in ihren Videos geschieht, oft erzählt sie auch von Ereignissen oder Erlebnissen die geschehen sind, aber auch von anderen Dingen wie ihre große Liebe Scott, nichts bleibt dabei privat. Das Mädchen hinter dem YouTube-Channel heißt in Wirklichkeit Elisa Sophie, sie mag es aber lieber Lissi genannt zu werden. Eigentlich versucht Lissi nur ein normales Mädchen zu sein, doch schnell stellt sich heraus, dass sich ihr Leben drastisch von Gleichaltrigen unterscheidet, denn bei ihr im Land herrscht Krieg. In jedem neuen Video, was sie hochlädt, erzählt sie von einem anderen dramatischen Geschehen was ihr widerfahren ist, und so nimmt die Geschichte ihren Lauf.

Nächstes Video

AUTOPLAY



Abend Make-up | Tutorial

Lissi von der Front
1,2 Mio. Aufrufe



Glitzer Make-up | Tutorial

Lissi von der Front
Empfohlenes Video



Warum ich so lange weg war!

Lissi von der Front
Empfohlenes Video

Am 1.10.2019 bekamen wir, die 10Ma der Rückert-Mittelschule-Coburg, Besuch vom Landestheater Coburg, bei dem die Wiederaufnahme vom Monolog Goldzombies aufgeführt wurde. Zu Besuch waren die Schauspielerinnen Solvejg Schomers, die die Rolle von Lissi im Monolog Goldzombies übernimmt und die Theaterpädagogin Christin Schmidt. Marten Straßberg war für die Inszenierung des Monologs zuständig. Wir beschäftigten uns bereits im Voraus ein wenig mit der Geschichte und waren dementsprechend neugierig wie es weitergeht. Überraschend für uns war es, dass die Geschichte, immer düsterer und trauriger wurde, denn viele erwarteten ein Happy End, doch das gab es nicht. Die Geschichte machte viele von uns nachdenklich, wie gut wir es eigentlich bei uns haben, und wie schrecklich Krieg ist.

Lukas Wölfert, 10Ma
Rückertmittelschule